

Weitere Mitteilungen

TaskForce Tarmed

Der Startschuss für die Überarbeitung des Tarif-Revisions-Entwurfes ist gefallen und das Projekt erhält den Namen TARCO. Ab Oktober werden in Arbeitsgruppen die Problematiken der Dignitäten angegangen. Einzelheiten dazu sind aktuell noch nicht bekannt doch wird bereits jetzt klar gestellt, dass diese Arbeiten vorerst ohne Einbezug der Tarifpartner ablaufen und einmal mehr „betriebswirtschaftlich“ gehandelt wird.

Eine Dachgesellschaft von 27 Fachgesellschaften (fmCh) versucht parallel zur FMH auf einer zweiten Schiene eine annehmbare Lösung zu finden mit einem sog. „Unionstarif“. Auf technische Details wird noch nicht eingetreten und auch die Auswirkungen auf die Ultraschall-Leistungen sind noch nicht abzuschätzen. Sicher ist, dass der Spagat zwischen gesetzlicher und politischer Realität nicht einfach zu schlagen sein wird.

Am 20. Oktober wird eine Tarifdelegierten-Veranstaltung abgehalten mit dem Thema „Wie weiter nach dem Urabstimmungs-Nein“. Davon wird später zu berichten sein.

Beat Dubs

Leiter TaskForce Tarmed